

## TRASCENDIÓ

**Que** los diputados **Carmen Medel** y **Ricardo Delsol** se llevan pesado y así lo exhibieron en un pleito en un chat de legisladores y dirigentes de Morena, pues el potosino acusó a la veracruzana de hacer *copy and paste* a una iniciativa y presentarla como proyecto propio de ley para prohibir los cigarros electrónicos y “vapeadores”, sin consultar a la bancada ni a los legisladores que promueven el uso de esos instrumentos por considerarlos menos nocivos que el tabaco. “Qué pena que copies y pegues una iniciativa. De perdido quítale el autor”, reprochó a ella, que reviró: “Pruébalo y, si no, buscaré que lo pruebes; soy mujer de palabra y honesta; no tengo ninguna necesidad, solo el bien de salud, casi contrario a tu conflicto de interés con la industria del vapeo” ... Cosas de la 4T.

**Que** a pesar de que varios integrantes del gobierno federal están en desacuerdo con la propuesta de la Ley Orgánica de la Fiscalía General, el promotor y coordinador de Morena en el Senado, **Ricardo Monreal**, insistirá en aprobarla a contracorriente de la opinión del subsecretario de Gobernación, **Alejandro Encinas**; del titular de la UIF, **Santiago Nieto**, y de líderes de organizaciones civiles que se oponen a que con esta legislación la FGR se desentienda de la búsqueda de personas desaparecidas.

**Que** comentan en Redes Sociales Progresistas que **Felipe Calderón** fue quien puso el grito en el cielo cuando se enteró de que su ex colaborador **Ernesto Cordero** estaba perfilado para ser diputado plurinominal por ese partido afín a **AMLO**, que dirige **Fernando González**, y de plano lo bajó, pese a que la candidatura ya estaba cantada hasta en la biografía del ex senador en Wikipedia. —

